



PARTICIPACIÓN

La Asociación de Diabéticos se presenta hoy en el Río San Pedro

PUERTO REAL

La Asociación Puertorrealeña de Diabéticos tiene previsto presentarse hoy viernes a los vecinos de la Barriada del Río San Pedro, en un acto que se llevará a cabo a partir de las 19.00 horas en el Centro Cívico de la zona.

Un vídeo sobre la diabetes y una conferencia sobre los motivos que llevan a constituir una asociación de personas con diabetes servirán para entablar un debate y coloquio entre los asistentes, con el propósito de que desemboque en una aclaración de "tantos tópicos como hay en esta patología", señala la asociación en un comunicado.

Con una población que ronda los 9000 habitantes, el Río San Pedro es una barriada que según la entidad "merece una atención especial por parte de esta asociación que ya en años anteriores llevó a cabo esta actividad". No obstante son pocos los socios residentes en este núcleo urbano.

En fechas posteriores está previsto la presentación de la entidad en otras barriadas periféricas de Puerto Real.

CAMPAÑA

Esta presentación se enmarca dentro de la Campaña *Que el azúcar no amargue tu vida, para ello infórmate, fórmate y asóciate*, que esta asociación ya llevó a cabo por los distintos municipios que son atendidos por el Hospital Universitario de Puerto Real.